

Das Rathaus ist nach der Generalsanierung wieder bezogen

Nach gut einem Jahr Bauzeit konnte das Rathausteam von den Bürocontainern wieder in das generalsanierte Rathausgebäude einziehen. Trotz Corona-Pandemie und der Vielzahl, der mit den unterschiedlichsten Gewerken beauftragten Firmen, konnte der Bauzeitenplan eingehalten werden. Mein Dank gilt deshalb den ausführenden Handwerkern, Lieferanten und Planern für die gute Zusammenarbeit. Einige kleinere Restarbeiten stehen noch an.



Bei den beiden Umzügen waren auch alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (auch Bauhof und Hausmeister) besonders eingespannt. Es wurden unzählige Schachteln eingepackt, geschleppt und in den neuen Büros sowie im neu organisierten Gemeindearchiv im Keller einsortiert. Auch stand die Umlagerung von Regalen und Entsorgung von alten Möbeln an. Für diesen tollen Einsatz bedanke mich sehr herzlich. Den sehr flexiblen Damen unseres Reinigungsteams ist es zu verdanken, dass am 1. Öffnungstag die Spuren der Baustelle beseitigt waren.

Die Räumlichkeiten sind nun deutlich heller und geräumiger. Mit dem Aufzug im Treppenhaus und der Einrichtung einer behindertengerechten Toilette konnte die so wichtige Barrierefreiheit hergestellt werden.

Gleich am Eingang befindet sich das neu eingerichtete Bürgerbüro. Frau Memmheld und Frau Hutschneider stehen für Sie an der ersten Anlaufstation im Gebäude bereit.



Aufgrund der aktuellen Situation (Corona-Pandemie) kann in absehbarer Zeit kein "Tag der offenen Tür" angeboten werden. Aber bei Ihrem Besuch in den neuen Räumlichkeiten bekommen Sie einen ersten Eindruck.

Herzliche Grüße wieder aus dem Rathausplatz 1

Thomas Wonhas
Bürgermeister